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平成２７年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成 27年３月９日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２０番 

中山 弘幸 

（民主党） 

１ 農政について 
（１）農協改革について 
（２）農業委員会改革について 
２ 地方創生について 
（１）法律の骨子について 
（２）本市として法律をどのように捉えているのか。 
（３）地方版総合戦略の策定について 
３ ＴＰＰ交渉について 
（１）国会決議について 
（２）ＩＳＤＳ条項の地方行政に与える影響について 
４ 子育て支援について 
（１）新しい制度になり、これまでの制度との違いにつ

いて 
（２）子どもの認定区分について 
（３）保育時間の設定について 
（４）延長保育について 
（５）新しい制度の問題点について 
（６）本市の対応について 
５ 介護保険制度の改正について 
（１）改正の内容について 
（２）利用者に与える影響について 
（３）本市の対応について 
（４）介護職員の待遇改善について 
６ 学校のＩＣＴ化について 
（１）本市における整備状況及び県内他自治体の整備状

況について 
（２）本市における効果の検証について 
（３）今後の整備方針について 
７ 施政方針について 
（１）財政運営について 
（２）学校のエアコン設置について 
 

午前 

１０時００分 

３番 

大村  悟  

（うき幸友会） 

１ 空き家対策について 

（１）本市における空き家数の推移について問う。 

 

（２）空き家バンク制度の課題について問う。 

 

（３）今後に向けての空き家バンク制度の整備充実につ

いて問う。 

 

２ 廃校跡地の利活用について 

（１）廃校跡地の利活用状況について問う。 

午前 

１１時１０分 
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（２）企業等への売却、貸与する場合の課題について問

う。 

 

（３）廃校跡地の今後について問う。 

 

３ 学校統廃合について 

（１）学校統廃合についての文部科学省の手引案にどう

対応するのかについて問う。 

 

（２）松合小学校の今後の在り方について問う。 

 

１番 

高橋 佳大  

（新志会） 

１ 農業振興とその現状について 

（１）国、県の農業関係の補助事業について 

 

（２）今後予想される集落営農の組織作りへの取組につ

いて 

 

（３）農地を持たない県内外の新規就農が研修する制度

がある。農地を確保するのが大変厳しい現状である

が、市としてどのような対応をするのか。 

 

２ スポーツ振興について 

（１）ふれあいスポーツセンターの利用状況について 

 

（２）利用上の問題について 

 

（３）「ロアッソ熊本火の国もりあげタイ！」について 

 

３ 本市の防火対策について 

（１）小川町の大火災に対する水利状況について 

 

（２）現在の市の水利状況について 

 

（３）災害に対する今後の市の対応はどう考えているの

か。 

 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 27年３月 10日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

７番 

園田 幸雄  

（うき幸友会） 

１ 行財政について 

（１）公共施設の見直しについて 

 

（２）耐震不足、老朽化施設について 

 

（３）地方創生（まち、ひと、しごとの創生について） 

 

２ 産業振興について 

（１）施設園芸用水について 

 

（２）農業基盤整備について 

 

（３）住宅リフォーム助成事業について 

 

３ スポーツ振興について 

（１）総合型地域スポーツクラブについて 

 

（２）スポーツ推進員について 

 

（３）多目的公園でのスポーツイベントについて 

 

午前 

１０時００分 

１１番 

渡邊 裕生  

（清風会） 

１ 介護保険について 

（１）在宅医療と介護の連携について 

 

（２）地域包括支援センターの果たす役割と機能強化に

ついて 

 

（３）本市の取組について 

  

２ 収納対策について 

（１）収納システムの一元化について 

 

３ 公共施設の見直しについて 

（１）見直しの在り方について 

 

（２）「縮充」について 

 

（３）今後の方針について 

 

午前 

１１時１０分 
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８番 

五嶋 映司 

（日本共産党） 

 
１ 施政方針について 
（施設の統廃合について） 
（１）松橋中央公民館（体育館も含む）、松橋図書館の

利用状況は。 
 
（２）廃止、統合による市民への影響をどう考えている

か。 
 
（３）今後の利用拡充の計画は。 
 
（各種イベントの開催について） 
（１）フラワーフェスタの位置付けについて 
 
２ 地方再生交付金について 
（１）「地域消費喚起・生活支援型」、「地方創生先行型」

それぞれはどのような施策に利用できるのか。 
 
（２）本市での具体的な利用計画は。 
 
（３）申請状況は。 
 
３ 介護保険について 
（１）平成２７年度に要支援１～２を新制度に移行する

自治体の状況は。 
 
（２）本市の実施のための具体策は。 
 
４ 国保税について 
（１）国民健康保険制度をどのような制度化と考える

か。 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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◎平成 27年３月 11日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１８番 

豊田紀代美 

（新志会） 

１ 教育問題について 

（１）合併特例債を財源に小中学校へエアコン設置の教

育環境整備として、実施設計委託料９００万円が

計上されている。具体的な整備計画について問

う。 

（２）地域教育コーディネーター育成活用事業について

問う。 

（３）小学校児童の登下校時の犯罪被害防止や災害時の

安全を守るためにＧＰＳ端末を持たせる提案に

ついて 

 

２ 公立保育園の民営化について 

（１）施政方針にもあったが、再度公立保育園民営化に

ついて市長の考えを問う。 

（２）熊日新聞の報道にもあった宇城市立松橋保育園の

即時中止を求める陳情書について考えを問う。 

（３）民営化計画の即時中止を求める８１８３人の署名

について 

 

３ 三角東港整備計画について 

（１）Ａ列車乗客数や天草宝島ラインの乗船客数の推移

について問う。 

（２）陸、海の交通の結節点として通過点にならず、地

域や宇城広域の活性化のために三角西港の世界遺

産登録をにらみ観光連携等の強化についての考え

を問う。 

午前 

１０時００分 

１６番 

永木 伸一  

（新志会） 

１ 農業振興策について 

（１）本市の各地区における農業振興策について 

（２）本市農産物の品質向上及びブランド確立支援事業

について 

 

２ 国民健康保険について 

（１）国民健康保険税の組み方について 

（２）本市は他市町村に比べて税率は高いのか。一人当

たりの税額は他の市町村に比べてどうなのか。 

（３）国保税を安くするには 

（４）滞納状況及び滞納対策は 

（５）都道府県へ移管後の市の役割は 

 

３ 教育行政について 

（１）部活動が社会体育に移行されるが、その取組状況

について 

午前 

１１時１０分 
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（２）社会体育に移行した時のメリットとデメリットに

ついて 

（３）資料館の統合について 

（４）資料館の今後の在り方について 

 

４ 危機管理について 

（１）市民の安心安全のための取組について 

（２）不知火海の湾奥対策について 

・海抜ゼロメートル地帯の排水対策について 

 ２番 

髙本 敬義  

（清風会） 

１ 地方創生について 

（１）地方創生への対応について 

 

２ 公共施設について 

（１）松橋地域周辺施設などの解体方針について 

  ①ここに至る経緯について 

  ②同施設及び将来構想について 

 

（２）保育所の民営化方針について 

  ①ここに至る経緯について 

  ②関係者との協議、検討について 

  ③「公立と私立共存」という従来の方針はどうする

のか。 

 

（３）施設の整備、運営など、その在り方について、市

民に開かれた議論、協議について 

 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


